

《第51回》城南小学校1町内子ども会 「交通安全教室」 育成会会長 藤木 波奈

令和4年8月19日(金)13:30~15:30 城南地域コミュニティセンターで地蔵祭りの一環として子どもたちの健康と安全を願い、交通安全教室を開催しました。コロナ感染予防のため2回に分けて少人数で開催しました。

◎熊本県警南警察署4名+県警ひまわり隊4名

○前半組

児童19名+保護者6名+自治会役員3名=28名

○後半組

児童16名+親班長7名+自治会役員3名=26名

熊本県警南警察署のお巡りさんと県警ひまわり隊の方々から交通安全指導を受け、大きなシミュレーターを使用して、一人ずつ道路を安全に渡る体験をしました。雨の日や夕暮れ時等、様々なパターンを体験することが出来ました。



日頃旗振りをして子どもたちの登下校を見守ってくださっている地域の自治会の方々とも子どもたちが顔を合わせてお話しをする機会となり、日頃の感謝を直接お伝えすることが出来ました。



シミュレーターを使って 一人ずつ 道路を安全に渡る体験をしました



城南小学校1町内の地域には3箇所明治時代から設置されたお地蔵様があります。自治会清掃の時に子どもたちはお地蔵様を綺麗に掃除しました。交通安全教室が終わってから子どもたちはそれぞれお地蔵様に感謝をして帰宅しました。



《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告有り難うございました。8月29日から二学期が始まります。休み中はどうしても気持ちが緩みがちですが、この様な夏休み後半の交通安全教室は正に時機を得た行事だと思います。写真から交通安全教室の様子がよく分かりました。
- ② 「コロナ感染症が拡大しているから行事中止」でなく、密を避けるために前半後半と二班に分けて交通安全教室を開催されました。中止すれば、子どもたちの交通事故のリスクは減りません。しかし、この様に運営を工夫すればコロナの感染リスクは減らすことができます。運営を工夫して実施されたのは適切な判断だったと思います。
- ③ 日頃登下校時に旗振りをしてくださっているように、交通安全教室に子どもたちだけでなく、保護者はもちろん、自治会の方も参加しておられ、交通安全に向けた地域ぐるみの取り組みが素晴らしいです。これからも地域の方々との絆を大切にして活動してください。
- ④ 色々な場面を再現できるシミュレーターの活用は良かったですね。子どもたちも興味関心が湧き喜んで体験したことでしょう。且つ居ながらにして雨の日や夕方の状況を再現でき、体験が効率的にできた事と思います。素晴らしい企画でした。
- ⑤ 地域の3つの地蔵様を子ども会で掃除しておられます。いつまでも大切に守ってください。